
 
COMMUNIQUÉ DE PRESSE 
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE 

 
Edmundston, le 11 mai 2023 – Madame Nicole Somers, Présidente 
du Conseil d’administration de la Commission de services 
régionaux Nord-Ouest (CSRNO), est heureuse d’annoncer la 
nomination permanente de Madame Marie-Eve Castonguay au 
poste de Première dirigeante. 
 
 
 
 

Madame Marie-Eve Castonguay a rejoint l’équipe de la CSRNO en juillet 2019 à titre de Directrice 
générale par intérim. Elle est ensuite devenue Directrice générale en février 2021 et, en 2022, 
dans le cadre de la réforme de la gouvernance locale et de l'élargissement des mandats des CSR, 
elle a été retenue comme Première dirigeante de la CSRNO. Le conseil d’administration de la 
CSRNO est heureux de confirmer la nomination permanente de Madame Castonguay à ce poste 
en avril 2023. 
 
Titulaire d’un certificat en gouvernance locale, Madame Castonguay possède 15 années 
d’expérience dans les services financiers et assurances, en plus de son expérience à la CSRNO. 
 
Madame Castonguay indique : « Je souhaite ardemment être un maillon important de l’équation 
et faire une différence positive pour ma région ». « Je m’engage à soutenir mon équipe pour 
mener à bien tous les nouveaux mandats, afin de garantir le bien-être et le développement 
optimal de ma communauté, que je considère ma famille, mes racines ». 
 
À titre de Première dirigeante, Madame Castonguay a comme mission la gestion et le 
développement de la CSRNO, conformément à la loi sur la prestation de services régionaux, afin 
de renforcer la collaboration régionale non seulement en matière d’aménagement du territoire, 
gestion écologique des matières résiduelles, développement économique et communautaire, 
promotion du touristique, transport régional, partage des coûts des infrastructures récréatives, 
sportives et culturelles, sécurité publique, mais aussi pour des projets liés au développement 
durable et à la géomatique.  

Le savoir-faire et le savoir-être dont Madame Castonguay fait preuve dans la réalisation de ses 
tâches comme Première dirigeante, ses qualités de leadership et de communication, sa 
persévérance et l’ensemble des efforts déployés pour relever les nombreux défis de la CSRNO 
sont des atouts clés qui vont lui permettre d'assumer avec succès tous ses rôles et responsabilités. 



Madame Nicole Somers, Présidente du CA de la CSRNO indique : « Madame Castonguay bénéficie 
de la confiance de la communauté, du soutien et du respect des employés, ainsi que de l’appui de 
tous les membres du CA. Son leadership pour motiver, avec enthousiasme, le personnel, son 
profond engagement communautaire et son vaste réseau de connections, vont grandement 
contribuer au progrès et au succès de la CSRNO. Car les nombreux mandats qui incombent à la 
commission nécessitent un travail d'équipe et un haut niveau de collaboration entre le conseil 
d'administration et la Première dirigeante. Au nom du CA, je la remercie et je la félicite pour sa 
nomination permanente comme CEO, grandement méritée. » 
  
À propos de la CSRNO : La CSRNO a été créée en 2013 afin de faciliter la collaboration nécessaire 
entre les municipalités, les communautés rurales et les districts de services locaux. Elles sont ainsi 
davantage en mesure de répondre aux besoins des résidents en matière de services et de 
bénéficier des efforts collectifs visant à bâtir et à maintenir des régions plus fortes. La CSRNO offre 
des services de gestion écologique des matières résiduelles, de développement communautaire 
et économique, de promotion touristique et de transport régional aux municipalités du Haut-
Madawaska, Edmundston, Grand-Sault, Saint-Quentin, Vallée-des-Rivières ainsi qu’au District 
rural du Nord-Ouest. Elle offre aussi le service d’urbanisme à certaines de ces entités. 
 
Vison : La CSRNO agit comme partenaire incontournable de collaboration régionale afin de faire 
avancer le développement optimal de son territoire. 
 
Mission : La CSRNO est un acteur de changements qui ouvre la voie aux projets collaboratifs 
régionaux dans une approche axée sur l’éducation, la promotion et la conscientisation des 
capacités régionales en offrant des services communs à ses membres. 
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Pour des renseignements supplémentaires ou des entrevues, communiquez avec :   
Nicole Somers, Présidente 
506-235-2425 
maire@saintquentin.nb.ca 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

PRESS RELEASE 
FOR IMMEDIATE RELEASE 

 
Edmundston, May 11, 2023 - Ms. Nicole Somers, Chairperson of the 
Board of Directors of the Northwest Regional Service Commission 
(CSRNO), is pleased to announce the permanent appointment of 
Ms. Marie-Eve Castonguay as Chief Executive Officer. 
 
 
 
 
 

Ms. Marie-Eve Castonguay joined the CSRNO team in July 2019 as Interim Executive Director. She 
became Executive Director in February 2021, and in 2022, as a result of local governance reform 
and the expansion of RSC mandates, she was chosen as the Chief Executive Officer of the CSRNO. 
The Board of Directors of the CSRNO is pleased to confirm Ms. Castonguay's permanence in this 
position in April 2023. 
 
Ms. Castonguay holds a certificate in local governance and has 15 years of experience in financial 
services and insurance, in addition to her experience at the CSRNO. 
 
Ms. Castonguay says: “I am passionate about being an important part of the equation and making 
a positive difference for my region”. “I am committed to supporting my team in carrying out all 
new mandates to ensure the well-being and optimal development of my community, which I 
consider my family, my roots”. 
 
As CEO, Ms. Castonguay's mission is to manage and develop the CSRNO, in accordance with the 
Regional Service Delivery Act, in order to strengthen regional collaboration not only in the areas 
of land use planning, ecological waste management, economic and community development, 
tourism promotion, regional transportation, cost-sharing of recreational, sports and cultural 
infrastructures, public safety, but also for projects related to sustainable development and 
geomatics. 
 
Ms. Castonguay's expertise and interpersonal skills in carrying out her duties as CEO, her 
leadership and communication skills, her perseverance and her efforts to meet the many 
challenges facing the CSRNO are key assets that will enable her to successfully assume all her roles 
and responsibilities. 
 
Ms. Nicole Somers, Chairperson of the Board of Directors of the CSRNO states: "Ms. Castonguay 
is trusted by the community, supported and respected by the employees, and supported by all 
members of the Board of Directors. Her leadership in motivating staff with enthusiasm, her deep 
community involvement and her vast network of connections will greatly contribute to the 



progress and success of the CSRNO. The many mandates of the Commission require teamwork 
and a high level of collaboration between the Board and the CEO. On behalf of the Board, I thank 
her and congratulate her on her well-deserved confirmation of permanency in her position". 
 
About the CSRNO: The CSRNO was created in 2013 to facilitate the necessary collaboration 
between municipalities, rural communities and local service districts. This enhances their ability 
to meet residents' service needs and benefit from collective efforts to build and sustain stronger 
regions. The CSRNO offers ecological waste management, community and economic 
development, tourism promotion and regional transportation services to the municipalities of 
Haut-Madawaska, Edmundston, Grand Falls, Saint-Quentin, Vallée-des-Rivières and the 
Northwest Rural District. It also provides planning services to some of these entities. 
 
Vision: The CSRNO acts as an essential partner in regional collaboration in order to advance the 
optimal development of its territory. 
 
Mission: The CSRNO is an agent of change that paves the way for regional collaborative projects 
in an approach focused on education, promotion and awareness of regional capacities by offering 
common services to its members. 
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For more information or interviews, please contact: 
Nicole Somers, Chairperson of the Board 
506-235-2425 
maire@saintquentin.nb.ca 

 


